

Marchan en México contra violencia de género



La Habana, 4 jun (RHC) Unos 600 habitantes del municipio de Pátzcuaro, estado mexicano de Michoacán, realizaron este sábado una caminata en silencio para demandar un alto a la violencia contra las mujeres.

Consignas como Mi cuerpo no es objeto para tu placer, Ni una menos y Somos la voz de las que ya no están, se leían en pancartas de los participantes.

Ataviados con prendas de color blanco y rosa y portando velas, cientos de patzcuarenses protestaron ante los sucesos relacionados con el asesinato el domingo pasado de dos mujeres jóvenes de dicho municipio.

Un día después de ocurrir ese hecho la titular de la Secretaría de Igualdad Sustantiva, Fabiola Alanís, explicó que un feminicidio es considerado como tal cuando se comprueba que el asesinato se perpetró por el hecho de que la víctima es mujer.

Los manifestantes señalaron que si las víctimas "fueran familiares de altos funcionarios, ya tendrían a los responsables en la cárcel".

Con estas dos últimas muertes suman ya 720 las occisas y aunque fuera un solo caso de una fémina asesinada por el hecho de ser mujer ya se justifica la alerta de género, precisó.

Pátzcuaro es uno de los más de 100 Pueblos Mágicos que existen en el país, una categoría otorgada por la Secretaría de Turismo a aquellas localidades que se destacan por preservar su patrimonio y tradiciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/95712-marchan-en-mexico-contra-violencia-de-genero>



Radio Habana Cuba